

Le 18 novembre 2024

LETTRE ENVOYÉE PAR COURRIEL

Jan Simpson
Présidente, STTP
jsimpson@cupw-sttp.org

Chère consœur Simpson,

Objet : Solidarité avec les travailleuses et travailleurs du STTP en grève

Au nom des 320 000 membres d'Unifor, je tiens à vous exprimer la pleine solidarité de notre syndicat envers le vôtre pour la poursuite de la grève et des négociations avec Postes Canada.

Les travailleuses et travailleurs des postes relient les gens et les communautés partout au pays, et ce, depuis très longtemps. En ces temps difficiles, le maintien du service public de la poste et la défense des emplois de qualité pour lesquels vous militez aujourd'hui sont indispensables à un pays où les familles et les communautés sont soutenues et peuvent s'épanouir.

Sachez que notre syndicat soutient les travailleuses et travailleurs des postes, tout comme nous soutenons et défendons notre droit à des négociations collectives libres et équitables, y compris le droit de grève.

J'encourage nos membres partout au pays à se joindre à vous sur les [lignes de piquetage](#) et je me tiens à votre disposition si vous souhaitez discuter de toute autre mesure que notre syndicat pourrait prendre pour épauler vos membres jusqu'à ce qu'une convention collective soit conclue.

En toute solidarité,



Lana Payne
Présidente nationale